

Fernando Cuadra se Incorpora a Academia de Bellas Artes

El dramaturgo chileno Fernando Cuadra se incorpora este jueves como miembro de la Academia de Bellas Artes del Instituto de Chile.

La ceremonia de ingreso de Cuadra está fijada para esa fecha a las 18 horas, en la sede de la institución situada en Almirante Monit 453.

Para esa oportunidad el autor de "La Familia de María Martínez", ha preparado un discurso sobre "La Viuda de Apablaza", un clásico del teatro chileno, un tema sin lugar a dudas apasionante por la importancia que tiene la pieza y su célebre creador Germán Lucio Crucaga.

El discurso de recepción estará a cargo del académico de número de la Academia de Bellas Artes, Fernando Debasa. Este es también un conocido autor nacional y años atrás el Teatro de la Universidad de Chile estrenó su "inolvidable 'Mama Rosa'".

En la actualidad Fernando Cuadra es director del Departamento de Artes de la Representación de la Facultad de Ciencias y Artes Musicales y de la Representación de la Universidad de Chile, donde se ha preocupado de organizar desde el año 1976 varios ciclos de extensión teatral entre los cuales están los de Enseñanza Media.

Con un nutrido currículum, Fernando Cuadra es un hombre que ha centralizado sus actividades en torno al teatro, la docencia y la televisión.

Fernando Cuadra se incorpora a academia de Bellas Artes. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fernando Cuadra se incorpora a academia de Bellas Artes. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa